

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 12 octobre 2020

Le Conseil d'administration qui a suivi l'Assemblée générale du GEPSo le 29 septembre 2020 a réélu Marie-Laure DE GUARDIA à la Présidence

C'est autour d'une équipe à la fois confirmée et enrichie que Marie-Laure DE GUARDIA poursuit son investissement au sein de l'Association GEPSo pour les trois prochaines années.

Aujourd'hui Directrice d'un établissement public de protection de l'enfance dans les Pyrénées-Orientales, Marie-Laure DE GUARDIA a débuté son parcours en tant que Directrice d'Hôpital, en charge de différentes fonctions supports mais également toujours investie dans les projets médicaux des pôles enfants, en hôpital général puis en pédopsychiatrie, en établissement de santé mentale où elle a passé 9 ans.

Cette nouvelle Présidence s'appuie sur une équipe à la fois confirmée et renforcée, avec l'arrivée de trois nouveaux membres personnes morales. De plus, le Conseil d'administration compte désormais deux personnes physiques qualifiées, conformément à ses nouveaux Statuts votés à l'Assemblée générale d'avril 2019. Au-delà de l'élection de mes membres du Conseil d'administration, l'Assemblée générale a été l'occasion de partager les principales actions de l'année 2019 de l'association : renforcement des partenariats, développement du rôle du GEPSo comme lieu d'expertise dans l'accompagnement social et médico-social, développement des transversalités entre les champs de la santé, du médico-social et du social.

Pour l'année à venir, la priorité engagée depuis septembre 2020 est la refonte du projet associatif qui permettra d'affirmer et de rendre plus visible encore les principes d'action et les ambitions du GEPSo

Dont le but est d'aider à l'amélioration de l'accompagnement des personnes relevant de l'action sociale

<u>Télécharger le Rapport d'activité 2019</u>

Contact presse: jeanne.cornaille@gepso.com - 01 44 68 88 35

www.gepso.fr